

# 大 銀 杏

学校教育目標「やさしく かしこく すこやかに」  
2月の生活目標「よごれに気づいてそうじをしよう」

八生小学校だより  
2月号  
令和6年2月2日発行

## 国際性を育む教育の推進

渡辺久美子

やわらかな春の訪れを待ちわびる季節となりました。1月26日に行いました授業参観・なわとび集会には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきまして誠にありがとうございました。子どもたちの伸び伸びと学びに向かう姿、いきいきと表現する姿をご覧いただき、教職員一同感謝の気持ちです。2月22日には、卒業まで残り29日となった6年生へ感謝を伝える会と保護者会を御案内しております。お忙しいところかとは存じますが、ご参加いただけますようお願い申し上げます。

さて、八生小学校では、毎年、海外の小学校との交流を行っています。文科省のGIGAスクール構想とコロナ禍が重なり一人一台端末が一気に普及してから、一昨年は台湾、昨年はオーストラリア、今年は台湾の小学校とオンライン交流を行いました。英語での挨拶や自己紹介、相手が話す英語の聞き取りなど、リアル・ライブの英語に触れる貴重な機会となっています。また、多文化共生学習にも力を入れています。世界の人々と共に生活するであろうこれからの子どもたちにとって、世界には異なる文化や生活習慣があることを理解するとともに日本の良さを再発見させ、日本と海外の国とのつながりや互いの国のよいところを感じ取りながら、共生の資質の素地を育むことを目的としています。令和2年度からこれまで、ロシア連邦、ベトナム社会主義共和国、コンゴ共和国、中華人民共和国、ミャンマー連邦共和国からの留学生や大使館の方を講師としてお招きしました。日本にいながらにして、様々な文化や言語に触れることができました。

八生小学校では、これからもこうした体験活動を継続して実施するとともに、児童が自身をもって互いの考えや思いを英語で伝え合う力の育成に努めてまいります。

日 曜	校 内 行 事	成田西陵高校染め物体験授業(3年生)
1 木	一斉下校14:45/全校朝会/清掃打合せ	<p>3年生は、1月23日(火)に成田西陵高校園芸科による染め物体験授業を行いました。日本菖の根を使ったの染め物について教わりました。「きれいな色に染まった。」や「模様ができてる。」など、うれしそうに感想を話していました。</p> 
2 金	玉造中学校区なかよし発表会(特別支援学級参加)	
3 土		
4 日		
5 月	入学説明会/委員会活動⑩/教育相談週間③(～9日)	
6 火	家庭教育学級⑥/ペットボトル・空き缶回収日	
7 水	3年生房総のむら見学/陸上部放課後練習	
8 木	一斉下校14:45/学校保健委員会/P.T.A校外パトロール⑤/P.T.A理事会	
9 金	一斉下校14:45/日本漢字能力検定(希望者)	
10 土		
11 日	祝 建国記念の日	オンライン国際交流(4～6年生)
12 月	振替休日	<p>4～6年生は、1月15日(月)と16日(火)に台湾にある信義小学校とオンライン国際交流を行いました。日本語と英語を使って交流を深めることができました。</p> 
13 火	計算検定(最終)/定期集金振替日	
14 水	ロング昼休み/陸上部放課後練習	
15 木	一斉下校14:45	
16 金	ワンポイント避難訓練	
17 土		
18 日		
19 月	一斉下校14:45	
20 火	漢字検定(最終)/定期集金再振替日/ペットボトル・空き缶回収日	
21 水	縦割り班遊び/音楽部放課後練習	
22 木	一斉下校14:45/6年生を送る会/学年末保護者会/学校運営協議会③	学習ボランティアさんの紹介
23 金	祝 天皇誕生日	<p>〇〇 〇〇 先生 毎週、木曜日と金曜日の3・4時間目に、主に2年生の学級で子ども達の国語科や算数科の学習支援を行っています。</p> <p>〇〇 〇〇 先生 毎週、火曜日と水曜日の午前中、1、2年生の学級で子ども達の学習支援を行っています。</p>
24 土		
25 日		
26 月	クラブ活動⑧(3年生見学)	
27 火	代表委員会	
28 水	一斉下校14:00/短縮5時間日課	
29 木	一斉下校14:45	

※予定が変更になる場合は、その都度、文書またはマチコミ等でお知らせいたします。

## 今月の詩暗唱

今月のテーマは「友だち・人権」です。

1年『ともだち』 須永 博士（すなが ひろし）

2年『おはよう』 藤田 佳雄（ふじた たまお）

3年『わたしと小鳥とすずと』 金子 みすず（かねこ みすず）

4年『きもち』 谷川 俊太郎（たにかわ しゅんたろう）

5年『大切なもの』 山崎 朋子（やまざき ともこ）

6年『はじまり』 工藤 直子（くどう なおこ）

## 玉造中学校区共通指導事項

### 「あたりまえ」3つのめあて

- 目を見て あいさつをしよう
- 元気よく へんじをしよう
- 話さずに そうじをしよう

玉造中学校区4校（玉造中学校、八生小学校、玉造小学校、神宮寺小学校）において、共通指導事項を決めて取り組んでいます。

## 特別支援学級校外学習

1月22日（月）は、特別支援学級の児童がすみだ水族館へ校外学習に行きました。すみだ水族館の魚を見ることで生き物や自然のよさを十分に感じることができました。切符を買ったり、レストランでおいしい食事をしたりと、楽しい思い出を作ることができました。



## 5年生校外学習

1月17日（水）、5年生は豊住小学校と合同で千葉テレビ放送やJFEスチール東日本製鉄所へ校外学習に行きました。

千葉テレビ放送では、15秒間の学校コマーシャルを作りました。JFEスチール東日本製鉄所では、鉄の製造工程や工場の仕組みを学習することができました。



## 6年生社会科見学

1月25日（木）、6年生は国立歴史民俗博物館へ社会科見学に行きました。

豊住小学校と一緒にグループを作って博物館を見学しました。穏やかな天候のもと昼食後は、広場で縄跳び交流も行いました。



## 野球しようぜ。大谷翔平選手からの贈りもの

2月1日（木）の全校朝会では、大谷翔平選手から寄贈されたグローブを6年生がみんなの前で段ボール箱の中から取り出し、お披露目しました。大谷翔平選手からのメッセージも読み上げられました。いただいたグローブは大切に、そして、たくさん使わせていただきます。



## なわとび集会

1月26日（金）は「なわとび集会」を行いました。子ども達は12月中旬から週3日、業間の前半や体育科の授業の中で「八生っ子なわとびチャレンジ」に取り組んできました。リズムなわとび検定やみんなで短縄跳び、八生っ子なわとびチャンピオンの記録更新を目指して真剣に取り組みました。保護者の皆様、ご声援ありがとうございました。



## 1年生凧揚げ(生活科)

1月23日（火）、1年生は、生活科の授業で作った凧あげを行いました。凧を上げるために元気よく走って、空に向かって上がると「やった。」ととてもうれしそうでした。



## 1、2年生情報モラル教室

1月19日（金）、1、2年生は、「情報モラル教室」（KDDI出前授業）を行いました。インターネットの安全な利用の仕方や注意すべきことなどを分かりやすく具体的に教えていただきました。



## 校内書き初め展

1月10日（水）に校内書き初め会がありました。

書いた作品は11日（木）12日（金）の2日間体育館に展示しました。参観に来られた保護者の皆様、誠にありがとうございました。

